



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Ampelanlage für mehr Sicherheit an der B 317- Anschlussstelle Schopfheim-Mitte (Kreis Lörrach)

14.12.2022



Arthur Kattowitz - stock.adobe.com

Die Einmündung in die B 317 beim Gewerbegebiet Lus (Schopfheim-Mitte, Kreis Lörrach) wird mit einer Ampel ausgestattet. Das hat die Unfallkommission entschieden, die aus Vertreterinnen und Vertretern der Verkehrsbehörde sowie des Straßenbetriebs im Landratsamt und der Polizei besteht. Wie das RP und das Landratsamt mitteilen, wird der Landkreis die Planung des Projekts im Frühjahr 2023 ausschreiben. Geprüft werde auch, ob und wie der parallel zur Bundesstraße verlaufende Radweg in die Signalisierung eingebunden werden kann. Die Ampelanlage soll bis Ende 2023 realisiert werden. Die Kosten in Höhe von voraussichtlich 100.000 Euro übernimmt der Bund

Die Einmündung ist seit vielen Jahren für Unfälle bekannt. 2016 wurde der Knoten deshalb umgebaut und mit einem sogenannten „innenliegenden Linkseinfädelstreifen“ ausgestattet. Diese Verkehrsregelung komme nicht oft zum Einsatz und sei für viele Fahrerinnen und Fahrer ungewohnt, mit der Folge, dass nach wie vor zu viele Unfälle an der Einmündung passieren, heißt es in der Pressemitteilung des RP und des Landratsamts. Um die Sicherheit zu erhöhen, werde jetzt die Ampel installiert.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167

79098 Freiburg

[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
[0761208  
1038](tel:07612081038)  
E-Mail  
[schreibend](mailto:schreibend)



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
[0761208  
1039](tel:07612081039)  
E-Mail  
[schreibend](mailto:schreibend)



Annika  
Nafz  
Social  
Media  
[0761208  
1040](tel:07612081040)  
E-Mail  
[schreibend](mailto:schreibend)